

Cancillería dominicana niega que exista crisis migratoria con Haití



Sto Domingo, 22 jul (RHC-PL) El ministro de Relaciones Exteriores, Miguel Vargas, negó hoy que exista una crisis migratoria con Haití, pero alegó que como país República Dominicana tiene la responsabilidad de establecer los controles necesarios para proteger la frontera.

La situación en relación con el gobierno haitiano es la misma, nosotros hemos avanzado con el fortalecimiento de esas relaciones para hacer cumplir la ley de migración, nuestra Constitución y para llevarlo en un proceso de respeto de los derechos humanos, aseguró.

Vargas dijo que el próximo martes se reunirá el Consejo Nacional de Migración (CNM) para tomar una serie de medidas, y buscar una salida pues ya venció el plazo establecido por el Plan Nacional de Regularización de Extranjeros (PNRE) para renovar los permisos.

Medios locales de prensa dan por seguro que la próxima semana el CNM tendrá que aprobar una segunda renovación de los permisos provisionales de residencia otorgados a más de 230 mil extranjeros, 97

por ciento haitianos, acogidos al PNRE (2014/2016).

Según trascendió apenas siete mil 834 (es decir, el tres por ciento de los que recibieron el estatus provisional) han podido completar la exigente planilla de requisitos dispuestos por las autoridades migratorias.

Del total de 288 mil 467 personas provenientes de 116 países (el 97.7 por ciento de nacionalidad haitiana) que solicitaron regularizarse, el 36 por ciento presentó acta de nacimiento, 33 por ciento pasaporte y el 24 por ciento cédula nacional de identidad.

Solo un siete por ciento, es decir 20 mil 365 inmigrantes, no presentaron pasaporte, cédula de identidad o acta de nacimiento, como estableció el decreto que dispuso el plan.

Se conoció también que 38 mil 226 fueron descartados desde el comienzo, muchos por no haber podido acreditar la fecha de ingreso al país.

Fuente locales aseguran que si bien hay empresas interesadas en regularizar a sus empleados extranjeros, la mayoría de los empleadores agrícolas, de la construcción y domésticos, evaden dar certificaciones de empleo por temor a que exijan prestaciones o seguridad social.

Además se conoce que 20 mil 176 inmigrantes no se han presentado a recibir la constancia de que fueron regularizados, y se calcula que probablemente estén entre las decenas de miles de haitianos que regresaron a su país al cumplirse el primer plazo en julio del 2015.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136260-cancilleria-dominicana-niega-que-exista-crisis-migratoria-con-haiti>



Radio Habana Cuba